
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO MUNICIPAL DE 
DISTRITO SUR EL DÍA  25 DE SEPTIEMBRE DE 2017.

------------------------------------------------------------

Nº y Clase de Sesión: 11 / 2017 Ordinaria 

Día y hora: 25 de septiembre de 2017 a las 20:00 h.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dª. Patricia Puerta Barberá

VICEPRESIDENTA

Dª. Anna Peñalver Bermudo 

VOCALES

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

Dña. Mª Dolores Zabalza Prieto                     Grupo Político Municipal PSOE

Dña. María España Novoa                              Grupo Político Municipal PP

Personas designadas por la Alcaldía

  D. Raúl Galván López

D. Jorge García Alcalá

Vecinos designados portavoz Grupos Políticos Municipales. 

D. Joaquín B. Torres Navarro                           Grupo Político PP

D. Manuel Paduraru Ionete                               Grupo Político Municipal C's

Representantes de las AA:VV,

D. Vicente J. Campos Ruiz AA.VV. San Pablo

D. Alberto Ramos Renau AA.VV. San Jaime

D. Rafael Serrano Ruiz AA.VV. La Aduana
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D. Miguel Angel Guillamon Naches AA.VV. Virgen de Lidón

D. Luis López López AA.VV. Maestría

Dña. Ana Mª Latorre Centelles AMPA Isidoro Andrés Villarroya

   
    SECRETARIA

Dª. Elisabeth Breva Almerich 

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

D. Manuel Pegueroles Belmonte

D. José Luis Gómez Sánchez

NO ASISTEN: 

  D.  Josan A. Gines Camahort

D. José Luis Azpitarte Sánchez

D. Juan Ramón Vicent Díaz

D. Ramón Sarria Picazo

D. Constantino Muñoz Alarcón

 D. Emilio García Solsona

D. Joaquín Gorriz Plumed

Dª. Luisa Motos Cano

D. Mariam Tomás Gimeno

Dña. María Hernández Belmonte

        

Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, de las actas  correspondientes a las sesiones extraordinarias 
del Consejo Municipal de Distrito Sur de fechas 26 de junio de 2017

2º.- Toma de posesión como miembro del Consejo Municipal del Distrito Sur a Dña. María 
Hernández Belmonte, como representante de la ASOCIACION MUJERES 8 DE MARZO.

3º.-  Toma de posesión del  representante del  Grupo Municipal  Socialista  en el  Consejo 
Municipal del Distrito Sur, Dña. M. Dolores Zabalza Prieto.

4º.- Informe de la Presidenta

5º.- Despacho extraordinario

6º.- Ruegos y preguntas.
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En la Tenencia Alcaldía de Distrito Sur del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, 
siendo las 20:00 h. del día 25 de septiembre de dos mil diecisiete bajo la presidencia del 
Ilma. Señora Teniente de Alcalde, Doña Patricia Puerta Barberá, se reúnen los señores y 
señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Municipal de 
Distrito SUR, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el  quorum de asistencia  por  la  Presidencia  se  procede a iniciar  la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1º.-  APROBACIÓN,  SI  PROCEDE,  DEL  ACTA  CORRESPONDIENTES  A LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DISTRITO SUR DE FECHA 26 DE 
JUNIO DE 2017

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 26 de 
junio de 2017  por unanimidad se acuerda aprobarla. 

          2º.- TOMA DE POSESIÓN COMO MIEMBRO DEL CONSEJO MUNICIPAL DEL 
DISTRITO SUR A DÑA. MARIA HERNANDEZ BELMONTE, COMO REPRESENTANTE 
DE LA ASOCIACION MUJERES 8 DE MARZO.

Ante la ausencia de Dña. María Hernández Belmonte, se le convocará en el próximo 
Consejo para proceder a la toma de posesión.

3º.-  TOMA  DE  POSESIÓN  DEL  REPRESENTANTE  DEL  GRUPO  MUNICIPAL 
SOCIALISTA EN EL CONSEJO MUNICIPAL DEL DISTRITO SUR, DÑA. M. DOLORES 
ZABALZA PRIETO.

Dña. María Dolores Zabalza Prieto, representante del Grupo Municipal Socialista, 
procede a tomar juramento, de acuerdo con la fórmula prevista en el  artículo 1 del Real 
Decreto 707/1979, de 1 de abril, como representante del Grupo Municipal Socialista en el 
Consejo Municipal del Distrito Sur.

4º.- INFORME DE LA PRESIDENTA 

   La Presidenta quiere hacer constar que por acuerdo de todo el Consejo, los distintos 
informes de contestaciones de los puntos de Juntas anteriores se comentarán en la Junta 
del 25 de septiembre 2017 .

5º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO
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No  existiendo  ningún  asunto  de  Despacho  Extraordinario,  se  pasa  al  punto 
siguiente del orden del día.

  6º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

AA.VV. MAESTRIA

  El  Sr.  Lopez,  informa que ya  se  ha sellado la  entrada  al  parking  del  edificio
abandonado de Jorge Juan 54

El  Sr.  López,  comenta que se debería  de revisar la programación de las farolas 
situadas en las Calles Jorge Juan, Lepanto, Vázquez Mella y Arquitecto Ros, ya que se 
encienden aproximadamente ½ h más tarde que el resto. 

En la Plaza Juan Bautista Porcar, se comentó que se instalaría una fuente en el mes 
de Marzo y toda vía no se ha hecho, la Sra. Presidenta, le comenta que van a instalar varias 
fuentes por toda la ciudad.

Reclaman una vez más, la placa para la Plaza de Juan Bautista Porcar

Comenta  que las actas publicadas de los Consejos y  las Juntas en la  web del 
Ayuntamiento, se puede acceder por dos páginas distintas pero llevan a sitios distintos, La 
Sra. Presidenta le responde que se comprobará.

Comenta el Presidente que había programado un evento de música y barrio para 
jóvenes el pasado 15 de septiembre, en la plaza “Juan Bautista Porcar”, una publicación en 
redes sociales un par de días antes.  y se canceló sin aviso, estando además montado el 
escenario

Con respecto a las obras que se están realizando en la zona, considera que debe 
de haber una mayor y mejor supervisión de las mismas, ya que van con retraso, considera 
que hay poca planificación al respecto, afecta al acceso a las viviendas, además de garajes 
y comercios. El Colegio Ejercito ha tenido dificultades de acceso durante los primeros 8 días 
de clase, por problemas de las obras, pide control y rapidez. La Sra. Presidenta le pregunta 
que es lo que solicitan realmente para que ella pueda trasladarlo a los técnicos, supervisión, 
rapidez, control, a lo que el Sr. López le responde que lo que piden sobretodo es que las 
obras se ejecuten bien .

AMPA CEIP ISIDORO ANDRES VILLARROYA

La  representante  del  Ampa  del  Colegio  Isidoro  Andrés  solicita  la  reparación  del 
cuadro eléctrico situado en la esquina de la calle Rio Volga con la calle Río Jabalón ya que 
es un riesgo para todo el que pasa por allí, teniendo en cuenta que está roto y el cableado 
está a mano de todos los viandantes.

A petición de varios padres se solicita que haya una línea de autobús para el acceso 
desde la zona de la Avda. Casalduch al centro comercial  “la Salera”,  ya que la parada más 
cercana está en la avenida Gran Vía Tárrega Monteblanco.  
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Una vez se ha tenido la aprobación de la dirección del colegio, se solicita, el cambio 
de circulación vial de los alrededores del colegio, ya que para acceder a la puerta principal 
hay  que  ir  siempre  hasta  la  glorieta  donde  confluye  la  Avda.  Casalduch  y  la  calle  La 
Panderola.  Se hace la  propuesta  de que  como ya existen los semáforos entre  la  calle 
Picasso con Avenida Casalduch, si se pudiera seguir recto hacia  la calle río  Jabalón sería 
más cómodo y no se montarían los atascos a las entradas/salidas de los niños, ya que 
existirían rutas alternativas y como la anchura de las calles lo permite se podrían poner de 
doble sentido.

 Solicitan una solución para aquellos padres trabajadores que a día de hoy no 
saben si el Ayuntamiento proporcionará en el colegio  la “escoleta vespertina”, ya que al 
informarse en la empresa correspondiente “la Oca”, les comunican que  solo hay 5 niños 
inscritos, y si no hay un mínimo de 8 niños la “escoleta” no se celebrará. Por lo que dichos 
padres  han  tenido  que  pagar  la  “escoleta”  por  anticipado,  sin  saber  siquiera  si  se 
celebrará, y por si acaso esto pasa, han tenido que pagar 5 actividades extraescolares, 
una por día de la semana,  para el mes de Octubre. Tambien quiere que se estudie el tema 
de que una familia que necesite regularmente dos semanas o dias sueltos al mes, deben 
abonar el mes entero. 

La representante del Ampa solicita poder proporcionar las mismas  extraescolares 
lúdicas de pago, que se ofrecieron a los alumnos/as el año pasado de 12:30 a 15:30, pero 
debido a que este año el colegio ha pasado a formar parte del grupo con jornada continua 
no las pueden ofertar de 15:30 a 17:00. Hay un gran numero de solicitudes de los padres, 
ya que las actividades que ofertamos se pueden realizar en la que llamamos “caseta del 
conserje”, no interfiriendo en nada con las actividades gratuitas que oferta el colegio con 
las monitoras de comedor y profesores/as. 

AA.VV. SAN PABLO

El Sr., Campos, comenta que se debería de desbrozar la entrada del barrio en la 
Calle Campo de Montiel.

También  solicitan  que  en  el  cruce de  la  Calle  San Alfonso  con Calle  Toga  se 
cambie el “ceda el paso” por un “stop”, y que corten las ramas de los árboles para que se 
vean bien las señales.

Comenta el Sr. Presidente que se limpie la Acequia mayor desde el último tramo a 
Santa Teresa.

Comunican e invitan a los asistentes a la Jornada de Juventud del Sur que se 
celebrará el próximo día 21 de Octubre.
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AA.VV. VIRGEN DE LIDON

Comenta el Sr. Guillamón, que en la plaza ubicada frente al campo de fútbol del 
grupo Perpetuo Socorro, en lugar de césped ha crecido una planta que cuando se seca 
pinchan las ruedas de las bicicletas, molesta para los carros de niños, por lo que se le 
debería de dar una solución al respecto.

Quiere hacer hincapié en la apertura de los colegios del barrio los fines de semana 
para el servicio del barrio, y cree que desde el Ayuntamiento no se les tiene en cuenta ya 
que se van a abrir 7 colegios y no hay ninguno del barrio. La Sra. Presidenta le comunica 
que eso no se corresponde con la realidad y se tiene en cuenta a todos los barrios de la 
ciudad y que este es un programa piloto para ver como funciona,  no obstante se trasladará 
la petición a Educación para preguntar porque esos colegios y no otros.

El Presidente de la Asociación solicita la limpieza de la entrada a la Asociación con 
mangueras a presión ya que esta muy sucio, dicha solicitud la realizo por escrito  num. 
Entrada 43282.

AA.VV. SAN JAIME

Reclama también la limpieza de la Acequia Mayor, desde el último tramo hasta el 
Grupo Santa Teresa.

Informa que están poniendo señales en el barrio.

Comenta que empezaron a cortar los árboles en la plaza, al día siguiente llovió y 
ya no han vuelto por lo que el trabajo no se ha finalizado.

Una vez más solicitan el  repintado de la plaza del barrio,  ya que los vehículos 
aparcan como cada uno considera no respetando el espacio.

El Sr. Ramos, reclama la limpieza  de la entrada del Grupo, ya que hay tierra y 
mucha suciedad.

AA.VV. SAN BERNARDO

La  Sra.  presidenta  comenta  que  el  Sr.  Gómez,  le  ha  trasladado  las  siguiente 
peticiones

Que la  línea  de autobús num.  7  llegue  al  parque  del  Roselló,  el  Sr.  Serrano, 
considera que ya se debatió el tema en el foro de movilidad.

Incluir  en  el  plan  de  inversiones  el  colector  de  aguas pluviales  de  los  barrios 
periféricos.

También solicita la remodelación del suelo hormigonado del parque de Roselló ya 
que esta muy deteriorado.

Dña. Mª DOLORES ZABALZA PRIETO

Hace constar  que en la calle Manuel Azaña hay 3 números 1 (1-1bis-1B) con lo 
que supone un gran problema, para carteros, taxis, policía, ambulancias.

Dña. MARIA ESPAÑA NOVOA
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Traslada  una  queja  de  vecinos  de  la  zona  de  la  Avda.  Casalduch,  frente  a 
Mercadona, ya que en los días de lluvias entran agua en los garajes de la zona por falta de 
imbornables, y se generan filtraciones en los mismos.

Dña. ANNA PEÑALVER BERMUDO

La  Sra.  Peñalver,  comenta  que  se  ha  pensado  que  todos  los  meses  haya 
reuniones  al  respecto  de  los  próximo  Presupuestos  Participativos  y  solicita  que  vayan 
pasando ideas, sobre las necesidades del Distrito Sur, así como las fechas posibles.

Dña. PATRICIA PUERTA BARBERÁ

La Sra. Presidenta hace una llamada de atención a los presentes, con respecto a 
las asistencias a los Consejos y Juntas del Distrito Sur, ya que el último Consejo no se pudo 
celebrar por falta de quorum, les informa que no hay obligación de pertenecer,  que si la 
persona designada por la Asociación no puede asistir que nombren a otro y si es la misma 
Asociación la que no quiere ser miembro de dichos foros, pues que pidan la baja del mismo 
y así poder trasladarlo a otras Asociaciones.

Informa  a  los  presentes  que  de  los  15000  €  de  los  presupuesto  que  le 
corresponden al Distrito Sur, propone hacer una campaña de dinamización para los Grupos 
Periféricos,  ya  que  las  campañas  de  dinamización  comercial  no  llegan  por  no  existir 
comercio, y las culturales, medioambientales, deportivas,  …. se realizan en zonas de la 
ciudad con mayor población. 

La Sra. España comenta que lo que se debería de hacer es revindicar que las 
campañas también lleguen al distrito sur, a lo que la Sra. Presidenta le responde que al  
distrito  ya llegan todas esas campañas,  pero lo que se plantea es una específica para 
grupos periféricos. Se somete a votación la propuesta, con los votos a favor de todos los 
presentes, excepto la abstención de la Sra. España.

La Sra. Presidenta, pide a los presentes que trasladen en breve ideas para poder 
iniciar el expediente.

         Y siendo las 21:00 de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más 
asuntos que tratar, la señora Presidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria 
doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo al margen junto con la Sra 
Presidenta del Consejo Municipal de Distrito Sur
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